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          心の準備と正しい情報の大切さ                教頭 

 買い物に行った時のことである。有人レジが混雑しており、いつもなら避けている無人レジで会計

をすることにした。慣れていないので、困ったときに案内してくださる店員さんがスタンバイしてい

るそばで始めた。バーコードを機械で読み取っていた矢先に、火災ベルが鳴り響き、火災状況調査中

との案内放送が流れた。「えっ？火事？誤作動？まだ調査中だから急いで会計を済ませよう。」・・・そ

んな気持ちで作業を急ぐ。また非常ベルが鳴る。「火事です、火事です。避難してください。」の放送

が流れた。周囲を見渡しても動く気配はない。この後、誘導があるかな・・・まだ買い物かごには会

計未処理の食品が半分も残っている。正常性バイアスが働いていた。正しい情報がないと行動に移す

ことへの判断が鈍る。すると、上階からエスカレーターを駆け下りてくるお客さんの姿が見え始めた。

さすがに私も店員さんに「まだバーコード入力全部終わっていませんが、このままの状態で置いてお

いて避難してもいいですか？さすがに避難しないと」と伝え、その場を立ち去ろうとしていたところ、

誤作動によるもので、安全が確認できたとの放送が入った。学校では年に何度も避難訓練をしており、

子供たちを守る危機管理意識をもっている。しかし、買い物途中に火災が起きる状況を具体的に考え

たことはなかった。今夏、台風の接近や南海トラフ臨時地震情報などから、非常災害への備えをされ

た方は多いと思う。何より正しい情報を得る大切さと、いざという時に自分はどう動くのか、どのよ

うな状況下でもある程度の予測と心の準備をしておくことが大切だと感じた出来事であった。 
 

 

 

 

 ２学期はテストを頑張りたいです。テストで

百点を取るために、いっぱい自主学習をした

り、計算をしたりしたいです。 

 楽しい２学期にしたいです。 

 

１年  

 わたしの２学期のめあては、二つあります。 

一つ目は、苦手な算数を頑張ることと本を読ん

で感想を書くことです。２学期の間にしっかり

頑張りたいです。二つ目は、友達をたくさん作

って、一緒に遊ぶことです。みんなと仲よくし

たいです。              ２年 

 ２学期頑張りたいことの一つ目は、自主勉強

ノートとタブレットドリルをしてたくさん百

点が取れるようにしたいです。二つ目は、運動

会でリレー選手になれるように、お父さんとた

くさん走ったり、縄跳びをしたりして体力をつ

けたいです。             ３年 

 

 

 

 

３年 ○○ ○○ 

 ２学期に頑張りたいことはスポーツです。体

力づくりにしっかり取り組み、運動会のリレー

で活躍したりサッカーで全試合に出場したり

できるようになりたいです。また、鉄棒の練習 

をして地球回りなどの難しい技もできるよう

になりたいです。           ４年 

 勉強に真剣に取り組み、充実した２学期にな

るように、忘れ物や授業中の態度に気を付けた

いです。また、運動会や連合音楽会、東っ子祭

などの行事もたくさんあるので、楽しむときは

全力で楽しんで、めりはりのある２学期にした

いです。               ５年 

 学習面では、たくさん手を挙げるようにチャ

レンジします。生活面では、忘れ物をしないよ

うに３回は確認します。そして、最高学年とし

て、５分前行動をすること、低学年の手本にな

ること、委員会の仕事に責任をもって取り組む

ことを頑張ります。          ６年 

６年 ○○ ○○ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いずれはオンライン交流会？？ 

                                   情報教育主任
  

                           情報教育主任  高橋 杜弥 
  

 

 

美化委員会は、「石井東小学校を、快適で美しい学校にしよう」を 

目標に活動しています。靴箱の靴や、傘の整頓を放送で呼びかけた 

り、登校後校内の清掃をしたりしています。 

２学期は、もっと居心地のいい学校にするために、掃除の仕方や 

片付け方をお昼の放送やロイロノートを使って全校の皆さんに伝え 

ていきたいと思います。 

 

 

 

体育委員会では、毎朝、体育館の窓を開けたり、運動場のブ 

ラシ掛けをしたりして、全校のみんなが安全に運動できるよう 

に環境を整えています。新体力テストのシーズンには砂場をほ 

ぐしました。水泳のシーズンには、校舎からプールまでの通路 

を掃除しました。 

もっと「運動が大好き！」になってもらえるように、運動の 

ポイントの動画配信や体育的イベントも計画しています。 

 
 
 

 

 

 

集会委員会では、「全校のみんなが笑顔になれる集会をしよう」 

を目標に、楽しい音楽集会の企画や運営をしています。1学期の 

音楽集会では、新しい「ソテツ王国物語」がスタートしました。 

また、4年生と 6年生のすばらしい演奏発表もありました。２学 

期の集会も、盛り上がるように頑張って活動したいと思います。 

 

 左の挿図は、令和 6 年度全国学力・学習状況調査の問題

の一部です。オンライン交流会の様子を題材に、国語の問

題が出題されていました。他にもメールの文面を読んで答

える問題が出題されており、当たり前のようにタブレットを

活用している場面が問題に出てきます。この問題から「子

供がメールやオンラインを使って、校外の人から知りたい

ことを尋ねたり学んだりすることができますよ。」というメ

ッセージが感じられます。石井東小学校でも、子供たちの

興味に合わせて主体的に学習をするために、タブレットを

有効に活用しています。タブレットのプレゼンテーション機

能を活用してグループや個人の考えを発表したり、自分の

意見をまとめ、共有する中で、考えを深めたりしています。

これからも、子供たちのよりよい学習のために、ＩＣＴを有

効に活用していきたいです。 


